

La différence entre le déficit estimé et le déficit réel s'explique par les variations qui se sont produites dans les recettes et les dépenses, comparativement aux chiffres de l'estimation, savoir :

Les recettes ont donné en moins.....	\$	106,596	35
Et en plus.....		87,420	17

Découvert net.....	\$	<u>19,176</u>	<u>10</u>
--------------------	----	---------------	-----------

Les dépenses accusent l'excès suivant :

Montant dépensé en plus.....	\$	236,366	82
“ “ en moins		36,842	59

Surplus net.....	\$	<u>199,524</u>	<u>23</u>
------------------	----	----------------	-----------

En comparant ces différents montants avec la différence dans l'estimation des recettes et des dépenses, on arrive au résultat suivant :

Estimation des dépenses	\$	3,090,173	55
“ des recettes		2,984,622	80
	\$	105,550	75

Montant reçu en moins.....		19,176	18
“ dépensé en plus.....		199,524	23

Déficit.....	\$	<u>324,251</u>	<u>16</u>
--------------	----	----------------	-----------

Québec, 8 mars 1888.